

20251123 Communique Collectif Soutiens / Migrants Croix-Rousse

Communiqué Presse Collectif CX



**LES MINEURS DU JARDIN DES CHARTREUX ONT TROUVÉ REFUGE A
L'ÉGLISE SAINT POLYCARPE**

Depuis des mois, nous alertons sur la détresse de nos situations, sous les tentes au campement des Chartreux : nous faisons face chaque jour aux violences et aux dangers de la survie à la rue.

Depuis des semaines, nous alertons sur l'hiver et le froid qui arrivent.

Aujourd'hui, le froid est là, mais les institutions nous ignorent ou nous répondent qu'elles n'ont pas de solution de mise à l'abri.

Aujourd'hui, épisés, frigorifiés, nous venons chercher refuge à Saint Polycarpe et demander de l'aide auprès de l'Église. Et nous redisons aux institutions : il y a des solutions ! Agissez pour que personne ne reste à la rue. Réquisitionnez, mettez à disposition les milliers de logements vacants !

RDV dès à présent à l'église Saint Polycarpe, 25 rue René Leynaud, pour soutenir les jeunes et demander leur mise à l'abri d'urgence. Collectif soutiens/migrants Croix-Rousse